

2001年5月20日 №.55

全国一般全国協

全国一般労働組合全国協議会
 編集発行人 遠藤一郎
 東京都港区新橋5-17-7 小林ビル
 TEL 03-3434-1236
 FAX 03-3433-0334

4月全国キャンペーンを闘いめく!



▲ 4/15 北関東キャラバン佐野集会



▲ 4/10 東海キャラバン静岡行動



▲ 4/12 中央行動／東京外語抗議！



▲ 4/12 中央行動厚生労働省交渉



▲ 4/11 東海キャラバン神奈川行動



▲ 4/10 宮城行動

全国キャンペーン闘われる！

宮城発 宮城合同労組

春のキャンペーン中央行動に連鎖して、四月十日宮城県行動を展開した。雇用創出等を要請した宮城県交渉では、人事異動の時期と重なり、後日回答となつた。浅野県政は、情報公開に躍起になり労働行政に冷たいと言う事が省庁再編以降顕著になつた。宮城労働局では、日常的に交渉・協議を行なつており、局側も最大限の協力をするという関係からか、この日部課長クラスから担当係長まで多数の出席があつた。内容は、雇用保険法改悪問題を中心とし、改定に伴う新書式の離職票は前より複雑になり労働者が戸惑つ事は明白で窓口でのトラブルが予想される。また、局側は、「新しい離職票について、

佐野発 由倉労働組合

全国キヤラバンの栃木県行動は、宇都宮地区労と佐野地区労の協力を得て、四月三日と五日に行われた。四月三日は宇都宮地区労が

宮地区労の役員と共に、中大労組政策ネットを代表して全国協の遠藤書記長や不二工機労組、由倉労組のメンバーも参加した。県の労政課に対しては、主に雇用対策を重点に要請し、新卒未就職者に対する対応や、職業訓練への対応について回答があつた。労働局に対しては、労働条件の低下に対する対応や、雇用保険の改定に関する申し入れを行つたが、人事異動の時期で対応者全員が異動してきたば

かりで突っ込んだ議論にはならず、今後の課題であると思つ。四月五日には、佐野地区労の組合員約七十名が参加して、全国キヤラバン佐野地区集会を開催した。

全国協の遠藤書記長が個別に講演した後、宇都宮市民ユニオン、埼京ユニオン、ユニオン結の北関東労使紛争にかかる法改正について講演した。宇都宮市民ユニオン、埼京ユニオンのコミュニティユニオンが挨拶し、今後の連帯をそれぞれ表明した。

心配された雨もなく、中央行動には中小労組政策ネットの仲間や、権利春闘、石油三単組、郵政、東水労、国労闘団の仲間が参加した。全国からは、九州、徳島、大阪、神戸、京都、愛知、静岡、神奈川、宮城、栃木、群馬、埼玉等の仲間が参加し、各地のリレー行動が報告された。また、参考した労働者の五分の一以上が外国人労働者であった。

心配された雨もなく、中央行動には中小労組政策ネットの仲間や、権利春闘、石油三単組、郵政、東水労、国労闘団の仲間が参加した。宇都宮市民ユニオン、埼京ユニオンのコミュニティユニオンが挨拶し、今後の連帯をそれぞれ表明した。

心配された雨もなく、中央行動には中小労組政策ネットの仲間や、二十名以上の警備と対峙して行われた東芝本社抗議行動、昼から東芝本社抗議行動と議員会館での労働省交渉には百二十名以上の労働者が乗り込んだ。三時半からの東京外語抗議行動には、統一ストを組織した東京南部の仲間百五十名以上も参加し三百名が東京外語を取り囲み、不当解雇を撤回される決意を固めた。夜の集会では、労働負交渉の窓口となる民主党議員も参加し、中岡共同代表によるキャンペーンの意義、また南部統一ストライキの状況報告などを実現した行動となつた。まさに、国際連帯を体現した行動となつた。この中央行動は、全国キャンペーンの集約として行われ、トライキの状況報告などを確認し、国会請願デモを貫徹して解散したのである。なお全国協では、宮城合同、不二工機、東京南部、全国協神奈川、安倍川製紙、自立労連、太鵬薬品、山口連帯等の仲間が参加し

大阪発 ゼネラルユニオン

関西生コン支部への損賠攻撃を跳ね返す二月五日の春闘集会、そして、整理解雇四件の緩和と不当弾圧に抗議して、五百名の仲間に地裁を包囲した三月十四日の「人間の鎖」で大阪の春闘は燃え上がつた。全国キャラバンの西のスタートとなつた大阪では四月五日「全国に響け」とばかりの総行動がもたれた。対大阪府交渉では、緊急地域雇用、特別給付金の「真の雇用につながる」継続や、ILO

94号条約（公契約入札時）に雇用と労働条件確保の規則の周知徹底指導を要求した。まさに、国際連帯を体現した行動となつた。この中央行動は、全国キャンペーンの集約として行われ、トライキの状況報告などを確認し、国会請願デモを貫徹して解散したのである。なお全国協では、宮城合同、不二工機、東京南部、全国協神奈川、安倍川製紙、自立労連、太鵬薬品、山口連帯等の仲間が参加し

4.12 中央行動の報告

委員長、大阪全労協の前田議長らの力強いアピールが続いた。全国集会への代表派遣を決定したのち、バトンを京都の仲間に手渡した。

東京外語専門学校は、東京西新宿にある大手語学専門学校。一九八七年の組合結成以来、経営側は反組合政策を採り続けてきました。九三年以降学生数減少を口実に、経営側は、九五年以来、組員ばかりをターゲットに解雇攻撃をかけてきました。

東京外語専門学校解雇争議勝利判決で 157名結集

三・一五
勝利判決を
力に学園経
営を追い込

六年三月と九七年三月に解雇された十六名の組合員（すべて専任教員）が、組合つぶしを狙った不当労働行為であるとして、東京地裁、東京都労働委員会へ提訴し、六年間にわたり闘つ

てきました。
的な理由もなく必要以上の雇用を打ち切っており、権利の乱用で無効」と判断、「労働契約上の権利を有する地位にあることを確認する」勝利判決を出しました。

五月十五日の東京外語支

三月十五日、東京地裁は、十六名のうち、日本人OA科目担当一名を除く十四名について、「余剰人員削減を目的とした雇用の打ち切りは必要最小限にとどめるべきで、学校側は他に合理

闘う決意を固め、総会終了後、夜間授業中の東京外語へ向けて力強く抗議アモを闘い抜きました。

改憲一有事立法反対！ 歴史歪曲教科書採択許すな！

の研究を続ける」「教育基

本法を改悪する」「国民の負担の増加と支給額の減額は当然である」と打ち上げている。小泉を支える山崎

ジア独立の戦争」と居直り、韓国植民地支配を正当化す

る「新しい歴史教科書を検

くる会」の歪曲教科書を検定に合格させた。更に、採用しやすいように、三十以

上の自治体で教育委員会による採択に変えた。挙げ句に「教科書に対する他の国

批判、介入は許さない」とまで言いだした。子供達が

を認めるべき」「有事立法

を認めるべき」「集団的自衛権

憲法違反の「有事立法

を認めるべき」「有事立法

を